



ともしび

れいわ ねん がつ にち
令和5年12月25日
せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう
世田谷区立三宿中学校
やかんがつきゅう がつごう
夜間学級だより 12月号
こうちゅう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦



「ともしび」について
いえじ いそ ひと くるま
家路を急ぐ人や車迷わなく行
きかう夜空の下、三宿中学校の
校舎に煌々とともるあかり。それは、
闇を照らす学び舎のともしび。
そして、ここで学ぶ生徒一人ひとり
の心もたくさんのもとしびが
…。
す学習の強い意欲、将来の
夢、そして希望…。

お正月の文化に触れよう

こうちゅう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦

なが がっき お あたら とし き がっき
おお おも で がつ にち しゅうがくりょこう はく か こ ろ な まえ かつどう もど
長かった二学期も終わり、新しい年がすぐそこまで来ています。二学期もいろいろなことがありました
おお おも で がつ にち しゅうがくりょこう はく か こ ろ な まえ かつどう もど
大きな思い出に9月16日からの修学旅行がありました。2泊3日でコロナ前の活動に戻ることができました。
さんじゅうさんげんどう きんかくじ あらしやま ちくりん きよみずでら ゆうめい たてもの ばしょみ
三十三間堂や金閣寺、嵐山の竹林、清水寺など有名な建物や場所を見ることができました。二日目の
よる さんさく たの たいけん
夜の散策も楽しい体験でした。

がつ か み しゅくちゅうがっこう れんごうたいいくたいかい おこな そうごうだい い
10月7日には三宿中学校で連合体育大会が行われ、総合第三位になることができました。短距離走や綱引
たいふう め ばた 一 りれ 一 たま い だいひょう りれ 一 がんば ほんおど どうきょうおんど
き、台風の目やパターリレー、玉入れや代表リレーを頑張りました。盆踊りの東京音頭では、校長先生も先生
がた だいひょう おど がっこう みほん
方を代表して踊らせていただき、ほかの学校の見本になりました。

がつ にら ぶんかがくしゅうはっぴうかい おこな ぐんぞく だんすばふおーまんす さいえんすまじっくしょー じょう
11月12日には文化学習発表会が行われ、群読やダンスパフォーマンス、サイエンスマジックショーや「情
ねつたいりく がっそう だまぶ とうこん だます たいる げんき こえ はんどうべる えんそう
熱大陸」の合奏、けん玉部の「闘魂！けん玉スタイル」の「元気ですか」の声にびっくり、ハンドベルの演奏、
しゃみせん えんそう さいご せんいん たびだ とき あじあん どり一むそんぐ し みな ねつ
三味線の演奏、最後に全員による「旅立ちの時 アジアンドリームソング」で締めくくりました。皆さんのが
はい ばふおーまんす えんそう もあ たの おもで
の入ったパフォーマンスと演奏で盛り上りました。楽しい思い出になりました。

あす ふゆやす けいかく かんが ひと おお おも にほん しょうがつ ねきし ふる
さて、明日から冬休みです。いろいろな計画を考えている人も多いと思います。日本でのお正月の歴史は古
6せい きなか そんざい ごこく まも どしがみさま ぬか ぎょうじ ごこく こめ むぎ
く、6世紀半ばには存在していたそうです。五穀を守る年神様をお迎えするための行事です。五穀とは米、麦、
あわ、きび、豆の五つを言います。

しょうがつ おお ひと じんじゃ はつ い いまねんいちねん ねが いえ りょうり じゅうばこ
お正月には多くの人が神社に初もうでに行き今年一年のお願いをします。家ではおせち料理といって、重箱
かさ ごうか りょうり かぞく た こ としたま ふうじゅう
に重なった豪華な料理を家族みんなで食べます。子どもたちにはお年玉をあげるという風習もあります。そんな文化にも触れてください。

がつ か し ざうしき げんき みな かお み がっき あ
お正月前に家族で行うのが大掃除です。お正月の前に家の中はもちろん、家の外もきれいに掃除し、松飾り
かざ としがみさま むか かぞく いっしょ おおそうじ がんば しんねん むか おも
を飾り年神様をお迎えするのです。家族と一緒に大掃除も頑張って新年を迎えてほしいと思います。
1月9日の始業式に元気な皆さんのが見られるとうれしいです。それでは三学期に会いましょう。

【文化学習発表会】

11月12日に文化学習発表会が開催されました。舞台発表と展示発表を体育館で行いました。生徒の作文を紹介します。



楽しかった文化学習発表会

今年の文化学習発表会は、とても楽しかったです。いろいろなことを経験することができました。去年より今年の方が展示発表も舞台発表も多かったです。お客様も多かったです。自分は、舞台にもっと出たいと思いました。それくらい、皆さんと楽しい時間を過ごしました。皆さん、どうでしたか？私は3年生なので、これが最後の文化学習発表会ですが、1、2年生は、来年もありますので、楽しんでください。もし、来年、卒業生が来てもいいことになったら、私は、来てみたいです。後輩たちの活躍を見に来て、応援したいです。来年の文化学習発表会はどんな変化があるのかにも、興味があります。楽しみにしています。



担当の月田先生より

今年の文化・学習発表会は、ほぼコロナ以前のにぎわいを取り戻したかのような盛り上がりを見せました。展示発表の充実はもちろん、舞台発表でダンス、合奏、サイエンスマジックショーなどバラエティ豊かでした。

合唱「旅立ちの時」は圧巻。来年も、みんなでがんばりましょう！

【健康教育】

生涯を通して健康で安全な生活を送ることができることを目的に健康教育が12月8日にランチルームで行われました。今年のテーマは、①健全な食生活を送ることや適度な運動の大切さ、②毎日の歯磨きと歯の定期検診の大切さ、です。

生活指導主任山田先生が手作りの教材を使用し、授業が進められました。

